## **SPORTS**

## Équipe-type de la Caf: Aubameyang en pointe

H.N.M Libreville/Gabon

LA Confédération africaine de football (Caf) et la Fédération internationale des associations de footballeurs professionnels (Fifpro-Afrique) ont communiqué, mardi dernier, au Caire en Égypte, lors de la cérémonie de la remise du Ballon d'or africain, la liste de l'équipe-type africaine de l'année 2019. Grand artisan de la saison moyenne réalisée par Arsenal (finaliste de la Ligue Europa) durant laquelle il aura inscrit 31 buts en 51 rencontres, le capitaine des Panthères continue sur sa lancée. Au niveau des pays, le Sénégal est le mieux représenté avec Koulibaly (Naples), Gueye (PSG) et donc Sadio Mané (Liverpool) dans ce onze-type, fruit du vote des internationaux de 35 pays africains. Pour couronner le tout, Pierre Emerick Aubameyang a terminé la décennie

en tête du classement des buteurs africains avec 279 réalisations. Un classement complété par les légendes du football africain que sont Samuel Eto'o (224 buts), Gyan Asamoah (220 buts), Mohamed Salah (202 buts), Seydou Doumbia et Didier Drogba avec, respectivement, 200 et 187 buts. Une saison pleine de récompenses pour celui qui s'adjuge une place bien méritée à la pointe de l'attaque de l'équipe-type de la Confédération africaine de football (Caf).

Le Onze africain de l'année 2019 Onana (Cameroun-Ajax) - Aurier (Côte d'Ivoire-Tottenham), Matip (Cameroun-Liverpool), Koulibaly (Sénégal-Naples), Hakimi (Maroc-Dortmund) -Gueye (Sénégal-PSG) - Salah (Egypte-Liverpool), Ziyech (Maroc-Ajax), Mahrez (Algérie-City), Mané (Sénégal-Liverpool) - Aubameyang (Gabon-Arsenal).



Outre le fait de faire partie de l'équipe-type africaine, PEA a inscrit 279 buts lors des dix dernières années.

## LesPanthères quittent Libreville ce soir pour Tunis

Guy-Romuald MABICKA Libreville/Gabon

**HANDBALL.** LA sélection gabonaise de handball quitte Libreville ce soir à destination de Tunis. Dans la capitale tunisienne, notre pays prendra part au 24e Championnat d'Afrique de la discipline. L'information a été confirmée hier par une source proche du ministère des Sports. Forte de 35 membres, dont 23 joueurs, la délégation gabonaise devrait arriver, demain, au pays des Aigles de Carthage où elle affrontera un certain nombre d'équipes nationales également qualifiées pour cette compétition. C'est en principe le 16 janvier prochain que la sélection gabonaise fera ses débuts dans la compétition en affrontant la Libye qui a entamé sa préparation il y a quasiment deux mois.

Si les Panthères sont écartés du mini-tournoi sus-évoqué, lequel



Les Panthères du Gabon auront-elles la même hargne en Tunisie comme en 2018 au Gabon?

devrait enregistrer notamment la participation de l'Algérie et de l'Angola, le capitaine Yannick Aubyang Minlama et ses équipiers pourraient jouer contre d'autres adversaires d'un niveau

Logées dans la poule en compagnie de l'Angola, du Nigeria et de la Libye, les Panthères rêvent de franchir le premier palier et une sixième place dans le tournoi. Ce qui les qualifierait pour le prochain Mondial en Égypte 2021.

## Talents à suivre Daniel Quentin Akoue: "Mon rêve est de jouer en NBA"



L'HISTOIRE du jeune Daniel, de son vrai nom Daniel-Quentin Akoue, est tout sauf commune à celle d'un basketteur-né. Du haut de ses 2 m 03, et de son jeune âge (15 ans), il ne s'imaginait pas un jour fouler les parquets de l'Académie NBA Afrique, structure mise en place à Dakar au Sénégal par la Ligue nord-américaine de basket, et qui vise à former des jeunes basketteurs africains pour intégrer, plus tard, la prestigieuse NBA. Pourtant, c'est précisément grâce à ses qualités que le coach Ben Bertin Kombila va prendre le pari de miser sur ce jeune inconnu: "Un jour, pendant qu'on allait disputer un match de basket avec l'équipe, j'aperçois Daniel, accompagné de son tuteur. J'interpelle ce dernier et lui demande son contact téléphonique afin d'avoir une discussion plus calme sur le potentiel de son poulain. Ce dernier accepte volontiers et me fixe rendez-vous. Après notre entrevue, Daniel a commencé à s'entraîner avec le club de Don Bosco. Il n'avait alors que 12 ans", a indiqué le coach Ben. Originaire de Bitam, Quentin Akoue vit depuis plusieurs années à Libreville, où il fait ses classes essentiellement au centre des jeunes Don Bosco d'Okala, à Mikolongo. "Le jeune prodige du basket gabonais", comme on aime à l'appeler, n'a pas tardé à voir son rêve se réaliser. En novembre dernier, alors qu'il est invité par Basket Academy pour participer à une séance d'entraînement supervisée par le coach camerounais Joe Touomou, il est sélectionné pour poursuivre l'aventure à la prestigieuse académie. Le jeune Daniel Quentin Akoue a des rêves et des ambitions : " Mon rêve est de jouer en NBA", fait-il savoir. Actuellement en formation à Dakar au Sénégal, il rêve de ressembler à son modèle Kévin Durant (star de la NBA), et de montrer la voie aux jeunes de son entourage.

H.N.M